
 

（第１９３３号） 

 

コロナ対策の為 ZOOM（オンライン）併用例会 
昼食はテイクアウト方式 
 
＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 また寒気が来ました。先週ようやく寒気が緩み雪が

だいぶ融けて一安心しましたが、昨日からまた寒波が

来ました。今日は寒いですね。本当に春が待ち遠しい

です。 

個人的な話になりますが、先週の土日に全国一斉の共

通テストがありました。昔のセンター試験です。娘が

受験しました。何はともあれ無事受験できて親として

はホッとしています。成績は本人の努力次第ですので、

親としては何もしてあげられませんし、自己責任なの

で仕方ありません。ただ新型コロナにかかったら受験

できないのはもちろん、濃厚接触者になるといろいろ

大変ですので、それだけは心配でした。２月中旬まで

試験がありますので本人はもちろん、親もいろいろ我

慢です。全国一斉テストはいつも一番寒い時期です。

試験の時期が悪い。なんとかならないでしょうか？先

週だったら大変でした。 

 

１月１６日 ZOOM によるクラブ会長懇談会がありま

した。例会はどのクラブも対応に苦慮している。テイ

クアウト方式にして食事なしでお弁当を持ち帰りにし

ているクラブの話しがあり、３月まで例会をしないク

ラブもある。 

４月１８日（日）地区大会について 

会費 一人２，０００円の全員登録とする。 

会長、幹事、地区役員のみ現地参加（新発田市市民文

化会館） 

他の方はライブ配信（中継方法未定）を地区大会なの

で全員に見て欲しい。 

 

本日は時間がありませんので、これで終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／シクラメン 
      サクラソウ科 
原 産 地／ペルシャ 
花 言 葉／はにかみ 
      思いやり 
生 産 地／新潟市西蒲区曽根 
 
 
＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 
ロータリークラブ 

会長  井浦 行重 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：井浦 行重 

幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年１月第３例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年１月１９日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・第２回米山記念奨学委員長セミナーについて 
・佐藤ガバナーから豪雪お見舞とお願いについて 
・2020-2021第３分区 I・M開催延期について 
 
＜委員会報告＞ 
ございませんでした 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者９名中２名メーキャップのため 

７０，８４％に訂正 

 

・本日は会員２４名中名出席１６名で６６，６７％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 風間 啓一郎君 
近況報告に続き日常用いる言葉で建設用語に関わって
いるいくつかの言葉を楽しく、分かりやすく教えて下
さいました。 
「ぬかにくぎ」 
「立て板に水」 
「羽目を外す」 
「子は鎹（かすがい）」 
「らちが明かない」 
「うだつが上がらない」 
「束の間」 
「いの一番」 
などの言葉を教えて頂きました。 
「たたきあげ」や「適材適所」「出る杭は打たれる」な
どもそうだそうです。 
今回は短縮例会で短い時間でしたが次回はロングバー
ジョンでお聞きしたいです。 
 
おやじギャグにも期待です♪ 

ニコニコボックス 

・コロナ禍、大雪等で大変ですが、こういう時こそ「積

極的」「前向き」「肯定的」「建設的」「協調性」で頑張

りましょう！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

本日の合計  ２,０００円 （累計１１１,０００円） 

 

財団ボックス 

・１００％出席１３年有難うございます。これからも

続けていきたいと思います。 

                 川名 一弘 君 

・ 

 

本日の合計  １,０００円 （累計  ３８，６０７円） 

 

米山ボックス 

・川名さん妻の誕生日に奇麗なお花をありがとうござ

いました。 

齋藤 嘉昭 君 

 

本日の合計 １,０００円 （累計  ３８，００３円） 

 

 


